

# MEDIATOR

## Hari Pertama Kerja, Walikota Tangsel Tinjau Giat Amal Donor Darah Satpol PP

Suhendi - [TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID)

May 10, 2022 - 19:56



Tangsel – Usai Cuti Bersama Hari Raya Idul Fitri, Pemerintah Kota Tangerang Selatan kembali beraktivitas. Menandai Hari Pertama Paska Libur Lebaran, Walikota Tangerang Selatan Benyamin Davnie melakukan peninjauan Amal Donor darah Satpol PP yang diselenggarakan di Kantor Satpol PP, Setu, Senin (09/05). Kegiatan ini diusung untuk menambah pasokan kantong darah di Bank Darah, Palang Merah Indonesia.

Walikota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie menjelaskan bahwa Satpol PP sudah melakukan tugasnya sepanjang proses pelaksanaan Hari Raya yang dilakukan beberapa waktu lalu. Karena itu atas nama pemerintah, Benyamin memberikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada Satpol PP.

Saat ini, ASN sudah melakukan aktivitas untuk pertama kali setelah libur lebaran. Sejak tanggal 29 April lalu, Satpol PP bersama dengan stakeholder lain sudah melakukan pengawasan, "Hingga Hari Raya dan Libur Lebaran, sudah melakukan tugas dalam mengawasi dan memastikan keamanan di Kota Tangsel."ungkapnya

Ditutup dengan Amal Donor Darah, Benyamin menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat membantu Bank Darah dalam memasok darah yang saat ini ketersediaannya sangat menipis. Meskipun tidak bisa disampaikan secara rinci, namun yang jelas saat ini PMI membutuhkan pendonor untuk menambah pasokan darah.

"Dengan adanya kegiatan ini, pastinya pasokan darah bisa kembali bertambah. Selain itu bisa memotivasi masyarakat untuk ikut melakukan donor darah," ujar Benyamin dalam kegiatan tersebut.

Dalam kegiatan yang sama, Benyamin menyampaikan bahwa tantangan ke depan, menyeimbangkan kondisi, euforia dan paska Covid-19. Dimana saat ini jumlah kasus hariannya berkurang secara signifikan. Tetapi pada saat bersamaan, masyarakat diminta untuk waspada sehingga tetap harus menerapkan protokol kesehatan.

"Mengingatkan masyarakat mengenai protokol kesehatan. Tugas dan tanggung jawab kita semua," tutup Benyamin. (Hendi)